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РЕФЕРАТ 

В дипломном проекте на тему: «Релейная защита подстанции 110/10 кВ» 

рассмотрен пример выбора защит подстанции 110/10 кВ на основании заданных 

и полученных параметров. 

Бакалаврская работа состоит из объяснительной записки и четырех 

чертежей. Объяснительная записка состоит из 82 страниц. 

Объектом исследования является подстанция 110/10 кВ «Харьковская». 

Предмет исследования – релейная защита подстанции. Целью работы является 

выбор релейной защиты, в том числе современных микропроцессорных систем. 

Рассчитаны токи короткого замыкания, проведен выбор основного 

оборудования подстанции, проведен выбор релейной защиты подстанции, 

выбраны современные микропроцессорные реле. 
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ABSTRACT 

In the thesis project on "Relay protection of substation 110/10 kV" an example 

of selecting 110/10 kV substation relay protection is presented. 

Bachelor work consists of explanatory note and four drawings. Explanatory note 

consists of 83 pages, 14 drawings, 7 tables. 12 information sources were used. 

Object is a substation 110/10 kV "Kharkivska". Subject of the study – relay 

protection of substation. The aim is the selection of relay protection, including modern 

microprocessor systems. 

There were calculated short-circuit currents, chosen main equipment of 

substation, chosen relay protection of substation, chosen modern microprocessor 

relays. 
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